

# Las historietas murcianas en la red

El portal [murciacomic.com](http://murciacomic.com), creado por Teresa Jular y el dibujante Juan Álvarez, reúne la obra y trayectoria de los autores murcianos más conocidos

Con el objetivo de reunir a todos los autores murcianos que han participado y actualmente participan en el mundo de la historieta, desde dibujantes y guionistas, pasando por editores y teóricos, nace [www.murciacomic.com](http://www.murciacomic.com). Un portal, promovido por Teresa Jular, experta en esto de la creación de páginas web, y Juan Álvarez, uno de nuestros más conocidos dibujantes, que pretende ofrecer información, lo más completa y actual posible, que sirva como punto de referencia y como base para el desarrollo de futuras investigaciones y consultas.

La página se divide en cuatro apartados. El primero de ellos aglutina, por orden alfabético, a algunos de los autores murcianos más conocidos, entre ellos, Acuña, Arcas, Espallardo, Espinosa, Javim, Jorge G., Leopoldo Sánchez, Ortiz y Puebla, con una biografía detallada sobre su trayectoria profesional.

El segundo destaca las publicaciones realizadas en la Comunidad que han tenido cierta relevancia y conocimiento, y el ter-

ceros los puntos de venta, es decir, las librerías especializadas y centros institucionales donde existe una comiteca de interés.

## Eventos y acontecimientos más relevantes

El último apartado detalla día a día los eventos y acontecimientos que se desarrollan en Murcia relacionados con autores de la Región, como la exposición sobre la famosa saga del Capitán Alatraste creada por el escritor cartagenero Arturo Pérez-Reverte que la Biblioteca Regional acoge hasta el 19 de mayo. Un total de 148 ilustraciones de Joan Mundet, que no se deben perder.

La historieta murciana tiene nombre y apellidos y su conocimiento y difusión ya está en marcha.

## Los promotores

Juan Álvarez y Teresa Jular han sido los promotores y artífices del proyecto.



La página ya se puede consultar./VECINOS

